

Fundado en 1976 Año L Número 17.656

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

2 de diciembre de 2025

Cine



El PP y Vox vuelven al choque para captar el voto antisanchista

 Los dos partidos ponen fin a la tregua alcanzada en la Comunidad Valenciana y se enzarzan ante las elecciones extremeñas
 ◆ Abascal reprocha a Feijóo la corrupción de Almería

VIRGINIA MARTÍNEZ MIGUEL GONZÁLEZ **Madrid**

El PP y Vox vuelven al choque para captar el voto antisanchista. Tras la tregua alcanzada en la Comunidad Valenciana, los dos partidos están enzarzados en la lucha por el voto de derechas, todo ello en vísperas de la campaña de las elecciones de Extremadura que se celebran el día 21, unos comicios en los que, según las encuestas, la popular María Guardiola parte como favorita, pero necesitará el apoyo de los ultras para gobernar.

Desde septiembre, el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha acusado al partido de Santiago Abascal de vender soluciones "imposibles" y de actuar en "pinza" con el PSOE. Y en la manifestación que el PP convocó el domingo contra la corrupción, dijo que los españoles exigen "madurez" y urgió a Vox a no equivocarse "de adversario".

Abascal replicó en Extremadura, desde donde echó en cara al PP la corrupción que le salpica en Almería y le instó a presentar una moción de censura contra Pedro Sánchez.

—P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12

El discurso cambiante de Feijóo sobre el partido de Abascal

CHRISTOPHE ENA (AP/ LAPRESSE)

Macron recibe a Zelenski en un momento "decisivo"

El presidente francés, Emmanuel Macron, recibió ayer en París al presidente ucranio, Volodímir Zelenski, "en un momento decisivo para la paz en Ucrania y en Europa". Ambos hablaron del plan de paz presentado por Estados Unidos. El en-

cuentro se produjo en vísperas de la reunión que el enviado especial de Donald Trump, Steve Witkoff, tiene hoy en Moscú con el presidente ruso, Vladímir Putin. El dirigente francés subrayó que Rusia "sigue matando y destruyendo". —P2 Y 3

Los últimos datos desvelan un año aciago en las últimas masas de hielo que resisten en los Pirineos

La veloz agonía del glaciar del Aneto

NUÑO DOMÍNGUEZ **Madrid**

Los últimos glaciares que resisten en España, todos en los Pirineos, han sufrido un año aciago. Los científicos están sorprendidos por la velocidad de la agonía y calculan que desaparece-

rán por completo en menos de una década. El glaciar del Aneto, el más grande de España, está partido en tres con enormes pérdidas de hielo: un metro de media, aunque hay zonas que han registrado hasta máximos de cuatro metros. —P34



Interior inicia el relevo en la cúpula de la UCO tras ascender al actual jefe

El coronel Rafael Yuste será nombrado general y deja vacante el puesto

ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA **Madrid**

El Consejo de Ministros aprobará hoy el ascenso a general de brigada del coronel Rafael Yuste, que en la actualidad es el jefe de Unidad Central Operativa (UCO), la unidad de la Guardia Civil que investiga casos de corrupción y crimen organizado. El pase a la reserva de dos generales ha abierto el proceso que supondrá el ascenso de Yuste, número uno de su promoción. El sucesor lo elegirá el Ministerio del Interior. —P21

China solo veta las importaciones de porcino que procedan de Barcelona

L. DELLE FEMMINE A. L. CONGOSTRINA **Madrid** / **Barcelona**

China seguirá importando porcino español salvo el procedente de Barcelona, epicentro del brote de peste porcina, según anunció ayer el ministro de Agricultura, Luis Planas. El mercado chino supone el 42% de las exportaciones extracomunitarias para el sector. Cataluña apunta a un bocadillo con embutido contaminado como posible origen del brote. —P26

La OMS aconseja dar acceso universal a los fármacos adelgazantes

ENRIQUE ALPAÑÉS **Madrid**

La Organización Mundial de la Salud (OMS) aboga por que los fármacos adelgazantes como Ozempic o Mounjaro sean considerados parte del sistema de salud básico y universal.

—P31